



Rutas de reforma: foros y petición a diputados para ampliar el diálogo



Senadores y diputados de Morena, así como sus aliados PT y PVEM, presentaron en la Comisión Permanente un punto de acuerdo para solicitar que la Cámara de Diputados amplíe el diálogo, análisis y discusión de las reformas constitucionales que planteó el presidente Andrés Manuel López Obrador, particularmente la del Poder Judicial.

En rueda de prensa, señalaron que se busca que en el primer trimestre de 2025 se lleve a cabo una primera elección de servidores públicos del Poder Judicial.

El coordinador de los senadores de Morena, Ricardo Monreal, señaló que los foros nacionales y regionales se realizarían a partir de la próxima semana, en donde participarán expertos, legisladores y colegios, así como barras de abogados, para analizar y enriquecer la iniciativa de reforma del Ejecutivo federal.

La iniciativa incluye la elección de jueces y ministros por voto popular, para aprobar el dictamen antes del 1 de septiembre y darlo a la nueva Legislatura.

<https://www.yucatan.com.mx/mexico/2024/06/13/rutas-de-reforma-foros-y-peticion-a-diputados-para-ampliar-el-dialogo.html>